



Kristina Frank
Berufsmäßige Stadträtin

An die Vorsitzende
des BA 08 - Schwanthalerhöhe
Frau Sibylle Stöhr
Meindlstr. 14
81373 München

03.02.2021

Der Grünstreifen nördlich der Philipp-Loewenfeld-Straße wird den Anwohnern zur Nutzung als Gemeinschaftsgarten zur Verfügung gestellt

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01388 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 08 - Schwanthalerhöhe vom 08.12.2020

Sehr geehrte Frau Vorsitzende Stöhr,

der Bezirksausschuss 08, Schwanthalerhöhe befürwortet mit dem oben genannten Antrag, *„die gemeinschaftsförderliche und gleichzeitig naturnahe und umweltfreundliche Nutzung des Grünstreifens [nördlich der Philipp-Loewenfeld-Straße] als Gemeinschaftsgarten“* und bittet die Landeshauptstadt München, Kommunalreferat (KR), den Grünstreifen nördlich der Philipp-Loewenfeld-Straße den Anwohnern zur Nutzung als Gemeinschaftsgarten zur Verfügung zu stellen.

Dieser Antrag betrifft eine laufende Angelegenheit nach Art. 37 Abs. 1 der Gemeindeordnung und § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates. Die Behandlung erfolgt daher mit diesem Schreiben.

Der von der Bewohnerschaft angefragte Grünstreifen nördlich der Philipp-Loewenfeld-Straße befindet sich nicht im Eigentum der Landeshauptstadt München. Aus diesem Grund ist es dem KR nicht möglich, dem Antrag des BA 08, Schwanthalerhöhe, nachzukommen. Besteht ein berechtigtes Interesse nach §12 Grundbuchordnung, kann die Bewohnerschaft über einen Grundbuchauszug (coronabedingt seit 01.09.2020 nur noch online möglich) beim Amtsgericht München den / die Eigentümer_in ermitteln.

Denisstraße 2
80335 München
Telefon: 089 233-22871
Telefax: 089 233-26057
kristina.frank@muenchen.de

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 08, Schwanthalerhöhe vom 08.12.2020 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

gez.

Kristina Frank
Kommunalreferentin